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Creo que es importante que no nos apresuremos a realizar conclusiones tan rápidamente, porque
escencialmente, nisiquiera sabemos con certeza como funciona nuestro cerebro. No sabemos como es
que nuestro cerebro procesa una imagen que esta objetivamente fuera de nuestra cabeza. Sabes,
cuando los fotones llegan a la retina, estos no van directamente al cerebro, sino que de hecho, esa
información de bombardeo de fotones es transducida a información electroquímica, la cual es
posteriormente decodificada, clasificada y categorizada justo aquí atras de la cabeza donde la corteza
visual se encuentra. Y de alguna manera, esa información es separada en colores, movimiento,
profundidad, para después ser reconstruida en una imagen que para mí, se encuentra fuera de mi cabeza
pero que de hecho reside en mi mente. No sabemos realmente como es que nuestro cerebro crea una
imagen de color tridimensional dentro de la mente que parece que esta afuera. No sabemos como vemos
la “realidad objetiva.” Ese es el misterio de la conciencia. No sabemos como es que la película que vemos
procede de la masa gelatinosa dentro de nuestro cráneo. Sabes, ¿Cómo es que esta visión etérea que
veo viene de mi cerebro gelatinoso? No lo sabemos pero nos gustaría saberlo. Es más, nisiquiera
sabemos donde esta la pantalla.

Pero cuando tomamos Ayahuasca, hay una pantalla… una película. Que si la hay! Los colores son 10
veces mas intensos y ves cosas que jamás habias visto en la realidad ordinaria. Sin embargo, no hay una
objetividad externa, no hay tantos fotones bombardeando tu retina. Osea, tenemos aún menos idea de lo
que sucede en nuestro cerebro cuando estamos alucinando. Ahora, es una sugerencia del Dr. Fritz Albert
Popp, quien estudia biofotones lo siguiente:

“Los fotones son coherentes emisiones lúcidas ultradébiles.” que son generados y emitidos, pero que
también son recibidos por moleculas del ADN dentro de las células vivas. Esto es, de algún modo, ciencia
marginal debido a que la evidencia es necesariamente indirecta. En otras palabras, si tu abres una célula
y abres su núcleo, así matando la respectiva célula, y extraes la molecula de ADN de la célula muerta,
esta ya no emitira luz. Así que no podemos observar directamente moleculas de ADN emitiendo fotones.
Sin embargo, sí podemos medir las emisiones de fotones y deducir por métodos matemáticos integrales,
que provienen del ADN.

Así que las emisiones de biofotones del ADN son un tema en el que falta amplia investigación. Pero
insisto, Fritz Albert Popp ya ha sugerido que la conciencia ”ordinaria” en la cual vemos luz, entonces ¿que
es esta luz que vemos? Ya sabemos que no son los fotones en nuestra retina. De algun modo estas
imágenes hechas por nuestra masa cerebral dentro de nuestro cráneo, es decir, ¿De dónde proviene la
luz misma? Bueno, sabemos que nuestro cerebro esta lleno de células y que estas a su vez estan llenas
de ADN el cual emite y recibe fotones.

Tal vez existe una conexión entre nuestra experiencia ordinaria de conciencia y las emisiones
biofotónicas de nuestras neuronas. Tal vez cuando alucinamos con Ayahuasca lo que sucede es que
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nuestro cerebro esta recibiendo emisiones biofotónicas de nuestro entorno. Y no tenemos idea de donde
salen estas alucinaciones cuando vemos estas extraordinarias cosas que jamas habiamos visto nisiquiera
imaginado cuando estamos en trance de Ayahuasca. Ya sabes, la explicación tradicional: “Todo esto es
material que estaba almacenado en tu subconciente.” Pero habemos varias personas que sabemos que lo
que vimos son cosas que JAMÁS habiamos visto en ningún lugar. ¿Cuál es el origen de esta información
visionaria? ¿De donde viene? Bueno, pues mucha de esta información parece provenir de la biosfera
misma. Así que tal ves esta biosfera constituida de todas las células, todo el pasto, las lombrices, los
peces, todos nosotros. Esta esfera de vida. Osea, todos estamos hechos de células! Todos tenemos
ADN, Todos tenemos emisiones biofotónicas. Tal vez y subrayemos “tal vez”, porque a estas alturas lo
que queremos es resolver los misterios de la existencia misma. ¿Que sucede en nuestra mente cuando
tenemos experiencias visionarias intensas? Tal vez nuestra mente esta actuando como una antena de
radio-televisión y nuestra conciencia “ordinaria” es sólo un canal que la mente puede proyectar. Pero
cuando modificamos nuestra conciencia, estamos cambiando de canal y recibiendo “Biosfera TV” pero tu
sabes, nada es una certeza, hay tanto misterio cuando hablamos de conciencia y sus diferentes estados.
Estas son solo ideas con las que podemos jugar para entretenernos en este universo lleno de
incertidumbre.

[youtube]http://www.youtube.com/watch?v=zsq_Vxurw4E[/youtube]
https://sites.google.com/site/kawuaspace/
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